

8. März 2021

Corona-Betriebstestung an der FH Graubünden

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Der Kanton Graubünden, aber auch der Bund, setzen vermehrt auf Testung bei der Bekämpfung der Coronavirus-Pandemie. Auch die FH Graubünden macht bei der Betriebstestung mit und setzt sich auf diesem Weg für die Pandemiebewältigung ein. Dies, obwohl sich zurzeit nur wenige Kolleginnen und Kollegen am Arbeitsplatz aufhalten. Die Teilnahme an diesen Betriebstests hat keinen Einfluss auf die Homeoffice-Regelung.

Die **freiwillige** und **kostenlose** Betriebstestung steht allen Mitarbeitenden und Lehrbeauftragten zur Verfügung. Ein allfälliges positives Testresultat erhalten die Mitarbeitenden direkt und geht nicht an die FH Graubünden. Eine kurze Meldung an die/den Vorgesetzte/n sowie notfall@fhgr.ch ist hingegen erwünscht.

Einige Bedingung für eine Teilnahme ist, dass sich die Mitarbeitenden und Lehrbeauftragten bei uns melden, damit sie in die Betriebstestung aufgenommen werden können. Die Hol- und Bringstation wird im Hauptgebäude an der Pulvermühlestrasse 57 eingerichtet. Der Testkit muss also dort abgeholt und auch wieder zu definierten Zeiten abgegeben werden. Details zur Durchführung sowie weitere Informationen sind auf der [Webseite](#) des Kantons Graubünden unter Coronavirus ersichtlich.

Fragen und eine allfällige Anmeldung können an den Stabschef unter notfall@fhgr.ch gerichtet werden. Folgende Angaben werden für eine Anmeldung benötigt:

- Name
- Vorname
- Institut/Einheit
- Büro-/Arbeitsplatz
- Email
- Mobilnummer

Wir wünschen Euch gute Gesundheit und eine schöne Woche,

Patrik Janett

Stabschef Krisenmanagement «Coronavirus»